



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 530  
17 de octubre de 2019

## Figempa cuenta con nueva infraestructura

Con una inversión de aproximadamente 30 000 dólares, la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas Petróleos y Ambiental, reinauguró su biblioteca e implementó un aula para la Carrera de Ingeniería en Petróleos.

Así, la biblioteca cuenta con más de 2 133 libros en formato físico y con 840 libros en formato digital que son fuente de consulta para la comunidad estudiantil de las cuatro carreras que conforman la Facultad. Además, se suman varias computadoras que refuerzan la biblioteca virtual, el mobiliario sigue la misma línea de la Biblioteca General de la Universidad Central del Ecuador, unidad que contribuyó con parte de la inversión.

Para las vicerrectoras María Augusta Espín y María Mercedes Gavilánez, estos espacios académicos fortalecen la enseñanza-aprendizaje desde la investigación. **J.G.**

